

EXPRESO DOMINGO 10 DE NOVIEMBRE DE 2013

## **Hospital León Becerra será asesorado por la Espol**

Ambas instituciones  
**firman convenio** de  
colaboración mutua

**L**a Sociedad Protectora de la Infancia firmó un convenio de cooperación técnica con la Escuela Politécnica del Litoral (Espol) para desarrollar programas y proyectos en las áreas de interés común, como pasantías, intercambio de información y capacitación académica.

Este tipo de convenios, indicó Ricardo Koenig, presidente de la Sociedad, "han fortalecido el hospital León Becerra y han permitido que los estudiantes hagan de nuestras unidades un laboratorio para desarrollar proyectos sociales".

El acuerdo lo firmaron Koenig y (por la Espol) su rector Sergio Flores. **REG**